
 

 

新年の御挨拶 

 

新年 明けましておめでとうございます。 

まず、能登地震で被災された方々にお見舞い申し上げます。 

一日も早く日常が戻って来られることを祈っております。 

昨年から、大手中古車販売店における不正に続き、大手自動車メーカーの不正など、

自動車業界に対しての不信感が高まっています。私たち二輪業界も同じ目線で見られて

います。 

お客様からの信頼を取り戻すには、お客様一人一人に真摯に向き合うことが一番の近

道だと思っております。幸い、最近になり中古車価格も正常化しつつ、新車も入荷状況

が以前よりよくなりつつあり、業界が正常化になりつつあります。 

新しい年になり、良くないニュースばかりですが、二輪業界は昔から不況に強いと言

われています。強いと言われるように業界全体で頑張る年にしたいと思っております。 

最後になりますが、皆様のご健康と商売繁盛を祈念して、私の新年の挨拶とさせてい

ただきます。 
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